

¡Comienza El primer Viaje!

Versículos de Estudio

Hechos 13

Bosquejo

Un día, mientras estaban los discípulos celebrando el culto al Señor y ayunando, el Espíritu Santo dijo: -- "Sepárenme a Bernabé y a Saulo para el trabajo al cual los he llamado." Después de orar y ayunar, les impusieron las manos y los despidieron.

Enviados por el Espíritu Santo, Bernabé y Saulo se dirigieron a la isla de Chipre a anunciar el mensaje de Dios en las sinagogas de los judíos. Juan iba también, como ayudante.

Recorrieron toda la isla y encontraron a un brujo llamado Barjesús (o Elimas), que era un profeta falso. Este brujo estaba con el gobernador. El gobernador mandó llamar a Bernabé y a Saulo, porque quería oír el mensaje de Dios. Pero el brujo se les opuso, tratando de impedir que el gobernador creyera. Entonces Saulo, también llamado Pablo, lleno del Espíritu Santo, lo miró fijamente y le dijo: ¡Mentiroso, malvado, hijo del diablo y enemigo de todo lo bueno! ¿Por qué no dejas de torcer los caminos rectos del Señor? Ahora el Señor te va a castigar: vas a quedarte ciego, y por algún tiempo no podrás ver la luz del sol. Inmediatamente Elimas quedó en total oscuridad, y buscaba que alguien lo llevara de la mano porque estaba ciego. Al ver esto, el gobernador creyó, admirado de la enseñanza acerca del Señor. Pablo y sus compañeros se embarcaron para viajar, Juan los dejó y volvió a Jerusalén. Pablo y Bernabé pasaron a Antioquía de Pisidia. Allí, el sábado, entraron en la sinagoga y se sentaron. Después Pablo habló a la gente en la sinagoga. El les recordó de como Dios les había escogido a los israelitas como su pueblo. Habló de su salida de Egipto y como Dios les había dado la tierra de Canaan. También habló de como Dios les había dado caudillos, y después profetas, como Samuel, y reyes como Saúl y David.

Pablo les contó de como Juan había anunciado la venida de Jesús como salvador. Pablo les dijo de como los judíos no reconocieron a Jesús ni entendieron las palabras de los profetas. Pablo siguió contando como Jesús fue arrestado, crucificado y al fin resucitado tal como habían dicho los profetas.

Además, Pablo dijo: Así pues hermanos, ustedes deben saber que el perdón de los pecados se les anuncia por medio de Jesús. Por medio de él, todos los que creen quedan perdonados de todo aquello por la cual no pudieron alcanzar perdón bajo la ley de Moisés.

Cuando Pablo y sus compañeros salieron de la sinagoga, les pidieron que al siguiente Sábado les hablaran también de estas cosas. El sábado de la semana siguiente, casi toda la ciudad se reunió para oír el mensaje del Señor. Pero cuando los judíos vieron tanta gente, se llenaron de celos y comenzaron a contradecir a Pablo y a insultarlo. Entonces Pablo y Bernabé, hablando con valentía, les contestaron: Teníamos la obligación de anunciar el mensaje de Dios en primer lugar a ustedes, que son judíos; pero ya que ustedes lo rechazan y no se consideran dignos de la vida eterna, nos iremos a los que no son judíos. Porque así nos mandó el Señor, diciendo por medio del profeta Isaías: 'Te he puesto como luz de las naciones, para que lleves mi salvación hasta las partes más lejanas de la tierra.

Al oír esto, los que no eran judíos se alegraron y comenzaron a decir que el mensaje del Señor era bueno; y creyeron todos los que estaban destinados a tener vida eterna. Así se predicó el mensaje del Señor por toda aquella región.

Al final, los judíos incitaron una persecución contra Pablo y Bernabé y los echaron de la ciudad. Ellos viajaron a Iconio donde muchos creyeron. Dios les dio a Pablo y Bernabé poder para hacer señales y milagros. Pero tanto los judíos como no los no judíos los maltrataron y apedrearon, que así escaparon a otra ciudad y siguieron anunciando el mensaje de Jesús.

Temas

Dios me guía, el Espíritu Santo es mi ayudador.

No me avergüenzo del evangelio que es Poder de Dios.



Cuando predico el Evangelio, Dios está ahí con Poder.
Mis amigos y compañeros son salvos por Jesús cuando les predico.

¡Comienza El primer Viaje!

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- "Te he puesto como luz de las naciones, para que lleves mi salvación hasta las partes más lejanas de la tierra"
- Hechos 13:47
- Soy guiado por El Espíritu Santo.
- Predico la palabra de Dios sin vergüenza o temor.
- Dios me respalda con su Poder.
- Me alegro cuando más aceptan el Evangelio del Señor.
- ¿Qué hacían los discípulos?, cuando el Espíritu Santo dijo: Apartadme a Bernabé y a Saulo." (Hechos 13:2)
- ¿Quién era Barjesus? (Hechos 13:6-8)
- ¿Cuál fue el castigo par Barjesus? (Hechos 13:11)
- ¿Porqué los discípulos sacudieron el polvo de sus pies en Antioquía? (Hechos 13:48-51)



¡Comienza El primer Viaje!

Preguntas

1 ¿Qué hacían los discípulos?, cuando el Espíritu Santo dijo: Apartadme a Bernabé y a

.....
.....

2 Saulo." (Hechos 13:2)

.....
.....

3 ¿Quién era Barjesus? (Hechos 13:6-8)

.....
.....

4 ¿Cuál fue el castigo par Barjesus? (Hechos 13:11)

.....
.....

5 ¿Porqué los discípulos sacudieron el polvo de sus pies en Antioquía? (Hechos 13:48-51)

.....
.....

Historia

"Ministrando estos al Señor y ayunando, dijo el _____: Apartadme a _____ y a _____." (Hechos 13:2)

Cuando Pablo y Bernabe llegaron a Antioquia ellos entraron en la _____ un dia de _____ donde Pablo les enseñó que Dios habia enviado un Salvador: _____, por quien fue el perdon de _____. (Hechos 13:14-38)

El siguiente dia de reposo se junto casi toda la ciudad para oir la _____ de Dios. Pero viendo

los judios la muchedumbre se llenaron de _____. Pero los gentiles estaban contentos y _____ la palabra de Dios. (Hechos 13:44-48)

None

None